

# 24Jam

## Data Lakalantas 2022 Turun, Kasatlantas Polres Pangkep AKP Ida Ayu Ari Suastini: Masih Sangat Perlu Tingkatkan Kesadaran Berlalu lintas Untuk Keselamatan Jiwa

HermanDjide - [PANGKEP.24JAM.CO.ID](http://PANGKEP.24JAM.CO.ID)

Jan 3, 2023 - 08:08



*Kasatlantas Polres Pangkep AKP Ida Ayu Made Ari Suastini SH*

PANGKEP- Kasat Lantas Polres Pangkep AKP Ida Ayu Made Ari Suastini SH saat ditemui beberapa hari lalu dalam press release di kantor Polres Pangkep mengatakan bahwa tahun 2022 sudah menurun data Laka Lantas Polres Pangkep dibandingkan di Tahun 2021.

Dia menjelaskan bahwa terkadang kami tegas bila ada anak anak kita yang tidak

pakai helm, lawan arus, langgar aturan Lalulintas, tapi semua itu demi menghindari kecelakaan, demi menyelamatkan jiwa mereka dari hal hal yang tidak inginkan atau kecelakaan.

Untuk kami berharap kepada pengendara baik roda dua, roda empat atau pengendara lainnya untuk senantiasa Patuhi Aturan Lalulintas,

"Semoga di tahun ini data Laka Lantas tidak ada lagi berkat kesadaran kita semua berkendara di jalan, jangan ngebut, tetap ingat Keluarga di rumah menunggu" ujarnya.

Sementara disampaikan Ari, Data laka lantas tahun 2022 sebanyak 104 kasus, penyelesaian 87 kasus, tahun 2021 sebanyak 107 kasus penyelesaian 78 kasus. Terjadi penurunan sebanyak 3 kasus (2, 8%) dan peningkatan penyelesaian sebanyak 9 kasus (10, 3%).

"Rakan tahu tidak, saat berkendara harus menjaga jarak aman dengan kendaraan di depan, lho. Menjaga jarak aman berkendara itu penting untuk mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas di jalan raya" ujarnya.

Hal ini sesuai dengan PP No. 43 Tahun 1993 tentang Tata Cara Berlalu Lintas, Pasal 63 yang menyebutkan, pengemudi pada saat mengikuti atau berada di belakang kendaraan lain, wajib menjaga jarak dengan kendaraan yang berada di depannya.

Menjaga jarak saat berkendara tidak hanya saat kondisi jalan macet, tapi juga saat kondisi ramai lancar maupun lenggang.

Yuk berkendara dengan bijak supaya semua selamat dari bahaya ( Herman Djide)